



BOLETÍN

DEL



INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO VII

ALMERÍA, DICIEMBRE 1933

NÚM. 78

SEGUNDA ÉPOCA

INFORME-MEMORIA

De los trabajos realizados en la región de Albox (Almería)

por el Doctor

ENRIQUE MARÍN ENCISO

**Oculista del Servicio Central de lucha contra
el Tracoma.**

DISPENSARIO DE ALBOX

Informe

ALBOX. — Partido judicial de Huércal-Overa, provincia de Almería, con doce mil habitantes, tres mil en el casco del pueblo y los restantes en sus anejos o diputaciones, que en número de diez, Barrio de San Francisco, Locaiba, Rambla,

Saliente Bajo y Saliente Alto, Aljambra, Rambla del Taberno y Rambla de la Higuera, Cañico y Labores. El más importante de todos es el Barrio de San Francisco o Loma, que está separado del pueblo por un riachuelo o rambla que casi nunca lleva agua, debido a la poca cantidad de lluvia que cae en el año.

Los habitantes se dedican de preferencia a las faenas agrícolas, muchos a la industria del